

みんなで自然に触れ合う

# ジュニアリーダー育成 サマーキャンプ

7月18日(土)から2泊3日の日程で、ジュニアリーダー育成を目的とした開成町青少年指導員連絡協議会の主催による「サマーキャンプ」が御殿場市の国立中央青少年交流の家で開催されました。

指導員14人と小学5・6年生23人、中学生25人が参加し、各班に分かれ、野外炊事やキャンプファイヤー、富士山ハイキングなどを体験学習しました。

炊事は、キャンプの定番といえるカレーライスでしたが、みんなで協力して作ったその味は格別だったようです。

参加した子どもたちは、自然の中で、ふだんの学校生活や家庭生活とは違った体験をみんなで学ぶよい機会になりました。



生涯学習課 ☎82-5221



県大会出場!足柄ボーイズ

## 第11回関東学童秋季軟式野球 神奈川大会足柄上郡地区予選



小学5年生以下を対象とした第11回関東学童秋季軟式野球神奈川大会の足柄上郡地区予選が足柄上郡8チームの参加により7月12日(日)から開催されました。足柄ボーイズは、1回戦から順調に勝ち進み、7月19日(日)の決勝戦は同じ町内の開成イーグルスとの対戦になりましたが、好調な打線により8対7で接戦を制し、見事に優勝しました。

優勝した足柄ボーイズは、9月19日(土)から開催される県大会に出場することが決まりました。

現在、足柄ボーイズでは、小学校低学年の選手を募集しています。体験練習も受け付けていますので、お気軽にご連絡ください。

足柄ボーイズ 代表 下山 ☎090-3009-0856

HP <http://kanagawa.pop.co.jp/ashigara>

## 酒匂川の今昔、写真で紹介 歴史再発見展

8月4日(火)から9日(日)まで、瀬戸屋敷で足柄の歴史再発見クラブ(佐久間俊治会長)主催の歴史再発見展「酒匂川の今昔と酒匂堰のひみつ」が開催されました。

会場となった土蔵の床に、青色のビニールテープで酒匂川の流域を表現し、約80年前に撮影された川の写真約70点と現在の写真が並べて展示されました。

この展示は、南足柄市内の民家で昭和初期の酒匂川の本流や支流の写真約200枚が見つかり、同クラブに持ち込まれたことがきっかけで始まりました。そこから、「撮影場所を探し出し、原風景を浮き彫りにしよう」と思い立ち、メンバーが4か月かけて現在の写真を撮ったそうです。佐久間会長は、「貴重な写真を現在と比較しながら見てもらうことで、80年の時代の流れを感じてもらえたのではないのでしょうか。後世に地域の歴史を伝承できるよう、今後も活動を続けたい」と語りました。



酒匂川の下流から上流に足でたどれるように写真が並べられました。来園者は写真を手にとったり、のぞき込んだりして地域の歴史を感じ取っているようでした。

生涯学習課 ☎82-5221